地域安全トピックス

南

南警察署防犯協会は、管内に所在する吉本興業と協働し、YouTube配信で特殊詐欺被害防止活動を実施しています。

M・1 2019王者ミルクボーイのお二人に、「新型コロナウイルスに便乗した詐欺に注意」と題する、新型コロナに乗じた特殊詐欺被害にちなんだ漫才をしてもらい、吉本興業専用YouTubeの吉本興業チャンネルからYouTube動画を配信しました。

"お笑い"を通じて特殊詐欺被害防止を呼びかけることで、数多くの方々が、特殊詐欺 被害について分かりやすく知ることが出来て、さらには同種 犯罪に対する注意喚起もすることが出来ました。





阿倍野

阿倍野防犯協会では、警察、自治体、事業所と協働 し、管内自治会館等において、定期的 にキャンペーン を開催し、阿倍野区民の方々に対して、広く防犯広報

を実施しています。 こうしたキャンペーンを通じて、防犯協会員が 警察や自治体等との連帯を強めると共に、防犯に関する共通認識を持って常に同じ目標に向かって活動しています。

犯罪被害を一つでも減らし、「安全で安心なまち阿倍野」を確立するために、今後も継続的な取り組みを実施しています。

東淀川

東淀川防犯協会では、警察、区役所と協働し、管内で 多発する特殊詐欺被害撲滅に向けて各種取り組みを強化 しています。

この度「特殊詐欺撃退ステッカーシリーズ」を作成し、「受け子」撃退ステッカーは、高齢者宅に、「出し子」撃退ステッカーは、区内コンビニエンスストア全店舗と金融機関に貼付して、東淀川区内から「受け子」と「出し子」を撃退しています!!

今後も、関係機関や地域の皆様と協力してアイディアを出し、効果的な 防犯活動に取り組んでまいります。









河内

河内防犯協議会では、「安全で安心して暮らせるまち 河内」を目指し、河内警察署、東大阪市役所、各種関係 団体の皆様方と協同し、犯罪被害防止のため日々防犯

活動に取り組んでいます。

今回紹介させていただくのは、昨今のコロナ禍の折、非接触型の防犯啓発施策として、「警察署を訪れる市民の皆様方に、特殊詐欺等被害防止等のビデオを観てもらってはどうか」との提案により、河内署1階フロアに設置したビデオモニターについてです。

モニターには署独自で作成した防犯啓発ビデオや府警からのお知らせ 等を流しており、今後とも市民の皆様が安心して暮らせるための情報を 発信し、防犯啓発活動の高揚に取り組んでいきます。



南堺

南堺事業場防犯協会・南堺防犯協会では、警察、区役所等と協力して 特殊詐欺をはじめとした各種犯罪被害防止のため、防犯活動に積極的に 取り組んでいます。

今回紹介させて頂くのは、南堺事業場防犯協会が今年8月に実施した「管内金融機関における特殊詐欺未然防止啓発マスク等の無料配布活動」についてです。

これは、昨今のコロナ渦のなかで、各種キャンペーン活動がままならない中、特殊詐欺の件数は減少していない現状から、詐欺防止のキャッチフレーズを記載したマスクやうちわを協会で作成し、管内の金融機関の協力を得て、金融機関を利用する高齢者に配布することとしました。

今後も南堺事業場防犯協会、南堺防犯協会では警察と一体となって、地域の安心・安全を 守るための活動に取り組んでいきます。